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Кондинский район досрочно выполнил 
сезонный план лесозаготовок

С честью выполнил обязательства, данные то
варищу Сталину по досрочному выполнению се
зонного плана лесозаготовок, Кондинский район 
(секретарь райкома ВКП(б) т. Копотилов А. П., 
председатель райисполкома т. Власов Г. А.). К 
10 марта вывезено 96150 фестметров древесины 
вместо 96000 по плану, заготовлено 97087 фест
метров вместо 97000 по плану. Заготовка и вы
возка сверхплановой древесины продолжается.

Информационное сообщение о заседании 
Совета Союза 10 марта 1949 года

10 марта, в 2 часа дня, в 
Кремле, в Большом Кремлев 
ском дворце состоялось откры
тие пятой сессии Совета Сотою

Председательствующий—Пред
седатель Совета Союза депутат 
Парфенов И. А. предоставляет 
слово председателю мандатной 
ко и всей и депутату Патоличе 
ау Н С. для доклада о резуль 
татах проверви полномочий 
вновь избранаых депутатов Со
вета Союза по 4 избиратель 
ным округам взамен .выбыв 
яих.

По предложению депутата 
Алферова П. Н. Совет Союза 
аринимает следующее постанов
ление:

«Заслушав доклад мандатной 
комиссии Сдвет Союза поста
новляет:

Утвердить доклад мандатной 
комиссии о призвании правиль 
выми полномочий депутатов Со
вета Союза, избранных 6 июня 
1948 г. но Лисичанскому изби
рательному округу № 391, 
27 июня 1948 года по Славян
скому № 63 и Бердскому № 222 
избирательным округам и 14 но 
ября 1948 года по Новоград 
Волынскому избирательно и у ок 
ругу № 409».

Председатель Совета Союза 
депутат Парфенов И. А сооб
щает, что на рассмотрение сес

сии вносятся следующие в о г 
росы:

1. Утверждение государст
венного бюджета СССР на 
1149 г. и отчет об исполне
нии государственного бюджета 
СССР за 1947 г.

Вопрос вносится Советом 311 
нистров СССР.

2 Утверждение Указо? Прези
диума Верховного Совета д. ССР.

Вопрос вносится Президиумом 
Верховного Совета СССР.

Совет Союза по предложению 
депутата Недосекина В. И. 
единогласно включает эти во
просы в порядок дня сессии.

Совет Союза по предложению 
депутата Селиванова Т. А 
принимает следующий порядок 
рассмотрения вопросов: доклад 
о государственном бюджете СССР 
на 1949 год и отчет об испол 
нении государственного бюд 
жета СССР за 1947 год заслу
шать на совместном заседании 
Совета Национальностей и Со
вета Союза, а содоклады бюд
жетных комиссий, обсуждение 
бюджета и его утверждение 
провести раздельно по палатам; 
обсуждение вопроса об утверж 
пенит Указов Президиума Вер
ховного Совета СССР провести 
раздельно по палатам.

На этом первое заседание 
Совета Союза закрывается.

Информационное сообщение о заседании Совета 
Национальностей 10 марта 1949 года

10 марта, в 4 часа дня, в 
Кремле, в Большом Кремлев 
ском дворце состоялось откры 
тие пятой сессии Совета Наци
ональностей.

Председательствующий—пред 
седатель Совета Национально
стей депутат Кузнецов В. В. 
предоставляет слово от мандат
ной комиссии депутату Авхи 
иовичу Н. Е для доклада о 
результатах проверки полномо 
чий вновь избранного депутата 
Совета Национальностей по Очем- 
чирскому избирательному окру 
гу № 408 Абхазской АССР, 
щамен выбывшего депутата.

По предложению депутата 
Пельше А.Я Совет Националь
ностей принимает следующее 
постановление:

«Заслушав доклад мандатной 
комиссии, Совет Национально
стей постановляет:

Утвердить доклад мандатной 
комиссии о признании править- 
ным и полномочий депутата Со 
вета Национальностей, избран
ного 20 июня 1948 года по 
Очемчирскому избиратегьному 
округу №408 Абхазской АССР».

Председатель Совета Нацио
нальностей депутат Кузнецов
В. В. сообщает, что на рассмот

рение сессии вносятся следую, 
щие вопросы:

1. Утверждение государей ен

ного бюджета СССР на 1949 год 
и отчет об исполнении государ 
стгенного бюджета СССР за 
1947 год.

Вопрос вносится Советом Ми 
нистров СССР.

2. Утверждение Указов Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР.

Вопрос вносится Президиумом 
Верховного Совета СССР.

Совет Национальностей по 
предложению депутата Бутен 
ко Г. П. единогласно включает 
эги вопросы в порядок днясес 
сии.

Совет Национальностей по 
предложению депутата Коваль 
Н. Г. принимает следующий по
рядок рассмотрения вопросов: 
доклад о государственном бюд
жете СССР аа 1949 год и от
чет об исполнении государствен
ного бюджета СССР за 1947 
год заслушать на совместном 
заседании Совета Союза и Со
вета Национальностей, а содок
лады бюджетных комиссий, об
суждение бюджета и его утвер
ждение провести раздельно по 
оалатам; обсуждение вопроса об 
утверждении Указов Президиу
ма Верховного Совета СССР про
вести раздельно по палатам.

На этом аервое заседание Со
вета Национальностей закры
вается

Заседание Верховного Совета
СССР

10 марта, в 7 часов вечера, 
в Кремлевском дворце состоя
лось совместное заседааие Со
вета Союза и Совета Националь
ностей. В порядке дня—Утвер 
ждееие государственного бюдже
та СССР на 1949 год и отчета 
об исполнении гссударственного 
бюджета СССР за 1947 год.

За столом председателя— Пред 
седатель Совета Национально • 
стей депутат В В. Кузнецов, 
Председатель Совета Союза де
путат И. А. Парфенов, замести
тели Председателя Совета Сою
за депутаты Т Д. Лысенчо и 
Н.Д. Ундасынов, заместители 
Председателя Совета Нацио
нальностей депутаты Ч. А. Ас
ланова и П. А. Левицкий.

В правительстве чные ложи 
входят товарищ И В. Сталин, 
тт В. М. Молотов, Г М. Мален 
ков, Л П. Берия, К. Е. Воро 
шилов, А. И Микоян, Л.М Ка 
ганович, Н. М. Шверник, Н. А 
Булганин, А Н Косыгин, М. А 
Суслов, П. К. Пономаре а ко, Г. М 
Попов, М. Ф. Шкирятов, члены 
Президиума Верховного Совета 
СССР, министры Депутаты и го
сти устраивают бурную овацию 
в честь товарища Сталина и его 
верных соратников. Все встают, 
горячо приветствуя великого 
вождя партии и советского
народа.

Пр едседате льству ю щий— Пред - 
седатель Совета Национально 
стей депутат Кузнецов В. В. пре
доставляет слово для доклада о 
государственном бюджете СССР 
ва 1949 год и об исполнении 
государственного бюджета СССР 
за 1947 год Министру финан 
сов СССР деаутату А Г.Звереву.

—Бюджет советского государ 
ства,—говорит тов.Зверев,—вы
полнялся в 1947 и 1948 годах 
в обстановке выдающихся побед 
советского народа, достигнутых 
в борьбе за дальнейший подъем 
социалистической экономики

Гигантская организаторская 
работа партии Ленина— Сталина 
и исключительный трудовой 
подъем советского народа обес
печили бурный расцвет промыш
ленности, сельского хозяйства, 
культуры и рост материального 
благосостояния трудящихся. Об 
этсм ярко свидетельствуют ито 
ги выполнения государственно
го плана восстановления и раз
вития народного хозяйства в 
1948 году.

Тотарищ Зверев заявляет,что 
предложенный на рассмотрение 
и утверждение Верховного Со

вета СССР государственный бюд 
жет ва 1949 год составлю в 
соответствии с народно-хозяй
ственным к задачами, которые 
поставлеаы партией и прави
тельством в четвертом году по
сле воениой сталинской пятилет
ки. В 1949 году мы должны 
обеспечить высокие темпы 
развития всех отраслей хозяй
ства и значительно превзойти в 
производстве валовой продукции 
промышленности уровень 1948 
года. От успешного решения 
этой задачи зависит досрочное 
выполнение и перевыполнение 
заданий пятилетнего плана.

Дальнейший подъем всех от
раслей народного хозяйства в 
1949 году является основой 
значительного роста доходов 
государственного бюджета, что 
в свою очередь обеспечит бес
перебойное финансирование по
требностей нашего социалисте 
ческого государства Общий объ 
ем государственного бюджета 
СССР на 1949 год намечет по 
доходам в сумме 445 миллиар
дов 208 миллионов рублей и 
по расходам в сумме 415 мил
лиардов 355 миллионов рублей. 
Увеличение объема бюджета ао 
сравнению, с прошлым годом 
свидетельствует о неуклонном 
росте социалистической эхоно 
мики и дальнейшем укреплении 
финансов Советского Союза.

— Государственный бюджет 
СССР, представленный Советом 
Министров СССР на ваше ут- 
еерждевие,— говорит в заклю
чение тов. Зверев,—будет иметь 
большое значение для выпол 
неаия народно хозяйственного 
плана 1949 года.

Партия Ленива— Сталина вы 
вела нашу страну на путь но
вого мощного экономического 
подъема Советский народ са
моотверженно борется за даль
нейший расцвет и укрепление 
могущества нашей социалист и 
ческой Родины. Мы идем к 
полном у торжеству коммунизма. 
Нас ведет гениальный вождь и 
учитель, организатор всех побед 
большевистской партии и со 
ветского народа великий Сталин.

Заключительные слова док
ладчика встречаются бурными 
аплодисментами. В:е встают Де 
путаты и гости устраивают про 
должительную овацию в честь 
любимого вождя и учиделя ве 
ликого Сталина.

На этом совместное заседание 
Совета Союза и Совета Наци
ональностей объявляется за
крытым. (ТАСС).

Хроника

БОЛЬШЕ ЛЕСА  
С ТРАНЕ!

Комсомольский 
воскресник в лесу
ЛОРБА (ао радио) Поддер

живая ини циативу комсомоль
цев и молодежи Тюменской об 
ласти, которые в честь Х1съез 
да ВЛКСМ решили направить 
сверх плана угольщикам Куз
басса эшелон крепежного леса, 
комсомольцы и молодежь Лор 
бинского лесопункта 6 марта 
организовали субботник по за 
готовке леса сверх плана. Ини 
циатиьу лорбинских комсомоль 
цев горячо поддержали все ра
бочие лесопункта. В этот день 
заготовлено и вывезено 375 
фестметров леса.

Меньшикова

Президиум Верховного Сове
та СССР назначил тов. Ефре
мова Александра Илларионови
ча Заместителем Председателя 
Совета Министров СССР, осво
бодив. его от обязанностей

Министра станкостроения.

Президиум Верховйого Сове 
та СССР назначил тов. Косто 
уеова Анатолия Ивановича Ми
нистром станкостроения.

В честь XI съезда 
ВЛКСМ

Комсомольцы Люлюкарского 
лесоучастка (Березовский лес 
промхоз) 6 марта организовали 
воскресник но заготовке и вы 
возке леса в честь предстояще 
го съезда ВЛКСМ. В воскрес
нике приняли участие все ле
сорубы и лесовозчики лесоуча 
стка За день заготовлено и 
вывезено 357 фестметров дре 
весины.

В о круж ком е  В Л КС М

О поддержании инициативы 
комсомольцев и молодежи 

Лорбинского и Люлюкарского 
лесоучастков

Бюро окружкома ВЛКСМ в 
своем решении от 10 марта с.г 
одобрило и поддержало ценную 
инициативу комсомольцев и мо
лодежи Лорбинского и Люлю 
карского лесоучастков, органи 
зовавших воскресники по заго
товке и вывозке леса в честь 
X I съезда ВЛКСМ.

Бюро окружкома ВЛКСМ пред
ложило райкомам ВЛКСМ, пер
вичным комсомольским органи 
зациям всех лесоучастков окру
га в марте организовать вос
кресники по заготовке и вы- 
юзке леса в честь X I съезда 
ВЛКСМ.

В передовом 
сельсовете

Колхозы Леушинского сель 
совета (председатель Совета тов. 
Н. Е. Сырпин, секретарь парт
организации тов. Волков) до
срочно выполнили сезонное 
объемное задааие по лесозаго 
товкам. К 7 марта сезонный 
план по вк возке леса выпол 
нен на 126 процеятов, ао за
готовке леса—на 100,2 про
цента. Сверх плана вывезено 
2983 фестметра древесины.
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У КОМСОМОЛЬЦЕВ ТРОМ-АГАНА
Более чем за 400 километ

ров от окружного центра, на 
беегу реки Трои-Аган располо
жены юрты Ермаковы, Тром 
А ганского сельсовета В 1939 
голу зхесь была создана пер 
гичеая комсомольская органа 
зация, насчитывавшая в сьоих 
рядах до 1945 года 7 членов 
К концу февраля текущего го 
да комсомольская организация 
выросла до 35 человек 27 ком 
сомольцев являются представи
телями коренного национально 
го населения 14 членов ВЛКСМ 
работают ва пушном промысле.

Тром-Аганская комсомольская 
ор нназация—одна и* крулных 
в Сургутском районе Секрета 
рем ее работает шестой год 
Автинида ВуБавина. Она пра 
вильно организует работу ком 
еомольцев и пользуется заел у 
же шым авторитетом не только 
среди членов ВЛКСМ, ноисре 
ди всей молодежи. Тов. Бука 
нива в прошлом году награж
дена аочетной грамотой обкома 
ВЛКСМ.

Каждый в я комсомольцев нме 
ет определенное поручение. 16 
работают агитаторами, 9 из них 
проводят беседы на хантыйском 
я-.ыке. Особенно выделяются 
своей активностью комсомола 
цы агитаторы А. И. Русскин, 
Н. М. Соаочин, М. Перфильев, 
проводящие беседы на хангый- 
сю « языке. Тов. Сопочин А.С. 
ягляется членом редколлегии 
стенгазеты, т. Баталина—член 
совета избы-читальни, т. Орлова 
руководит кружком оо изуче 
нию устава ВЛКСМ, г. Нови
з н а — пионервожатая и т.д

Имея конкретное поручение, 
каждый член организации чув
ствует засоб)йответствена.сть. 
Комсомольская организа ция сис
тематически контролирует вы
полнение поручений, а также 
своих решений, добивается ук 
реаления в сплочения коллек
тива. И сила комсомольской ор 
ганизации воочию видна на се
ле: инициатором всех проводи
мых мероариягий является ком 
сомол.

Комсомольцы, стремясь быть 
активными строителями комму
нистического общества, настой 
чиво аовышают идейно-полити
ческий и общеобразовательный 
уровень. В кружке по изучению 
биографии товагища Стали ла 
(руководитель т. Бу канина)учат- 
ся 8 комсомольцев. 2 члена

ВЛКСМ самостоятельно изучают 
историю партии, в том тисле 
сама т. Букаяина законспехти 
ровала и изучила 8 глав с Крат 
кого куоса истории ВКП(б)». 8 
комсомольцев учатся в кружке 
по изучению устава ВЛКСМ; 5 
человек ханты ликвидируют аз 
бучную неграмотность

Учеба дала свои результаты 
Если 1— 2 года тому назад ыно 
гне комсомольцы из коренных 
жителей не владели русским язы 
ком, то сейчас оаи научились 
самостоятельно писать и читать.

Комсомольская организация 
восэигала из числа ханты ряд 
руководящих работников. Ком 
сомо!ец т. Кечимов И. О , из
бранный делегатом от областной 
комсомольской организации на 
XI съезд ВЛКСМ работает пред 
седателем сельсовета. Тов. По* 
качев С. Н избран пред’еда- 
телем колхоза Тов. Сопочин 
Б М. работает техником лова 
МРС. Тов. РусскинЯ.Н — брйга 
дир лова. Лучшая рыбачка сель
совета Марфа Осиповна Кечимо 
ва избрана депутатом облзстно- 
го Совета депутатов трудящихся.

Трде-Аганские комсоаольцы 
готовят достойлую встречу XI 
съозду ВЛКСМ. Каждый комсо 
нолец принял на еебяконкрет 
ные обязательства и утешно 
выполняет их. Мултанов Н Д. 
еще к 20 февраля выполнил 
квартальный план нушзаготовок 
на 135 про центов, охотники По
ка чез В. И и Покачев Б. П. 
также досрочно выполнили квар 
тальные обязательства, а Пока
чев С Н. дал «мягкого золота» 
государству в два раза больше 
квартального плана. Молодые 
охотники ученики, ваервыевы
шедшие на промысел, Вася Но 
качев и Алли Выла сдали пуш
нины государству первый на 
800, второй на 900 рублей.

Недавно из состава комсо
мольской организации была вы 
көлөва колхозвая первичная 
организация ВЛКСМ, которая 
сейчас развертывает свою дея
тельность в колхозе им.Стаха
нова. В ней 10 человек Сек 
ретарем первичной организации 
В 1КСМ избран лучший стаха
новец кплтозного производства 
Афанасий Сергеевич Мултавов.

Сейчас комсомольцы Тром 
Агана направляют всю свою 
энергию на то, чтобы достойно 
отметить XI съезд ВЛКСМ.

М. Кузнецова.

КУЙБЫ Ш ЕВСКАЯ ОБ ТАСТЬ.Свльжозчртедь вмени Ш евченко, 
Сергиевского района, готовится к  весеннему севу. Колхозника 
ухе  собрали для удобрения 15 центнеров золы.
На сним и*: сбор золы .
Фото А. Иевхева, Прессы вше ТАСС.

■ ■

С  о т ч е т н о г о  к о л х о з н о г о  
с о б р а н и я

КАЖДЫЙ КОМСОМОЛЕЦ БУДЕТ ИМЕТЬ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ
Каждый члея первичной ком 

сомольской организации Бело- 
герского лесозавода в чееть 
X I съезда ВЛКСМ принял аа 
себя конкретные обязательства 
и успешно бэре*ся за их вы
полнение. Кроме того, наши 
комсомольцы решили изо дня 
в день повышать свою грамо 
ту, приобретать политические 
внапия и изучать общеобразо 
вательные предметы. В нашей 
организации 21 человек, обра 
зованве они имеют от 8 клас
сов и ниже.

Обсудив на общем собрании 
комсомольцев вопрос о повы
шении знаний, мы решили 
каждому до 32-й годовщшы 
Великого Октября приобрести 
специальность. Те комсомодь

цы, которые имеют специаль
ности, обязались совершенство
вать свои зпазия. Сдецваль 
ности решено приобрести та
кие, как токаря, машиниста и 
медсестры. С этой целью у нас 
организованы группа токарей и 
машинистов, которой руководит 
механик лесозавода т Сухих 
Д. Д. Группой медсестер руко
водит врач т. Ледохович В. В.

Кроме этого, в настоящее 
время все наши комсомольцы 
занимаются в кзужке по н*у 
чению Устава ВЛКСМ и в круж 
ке ГСО. Занятия проходят ре 
гулярво при стопроцентной оо- 
сещаеиости слушателей. Работа 
кружков будет закончена к 
1 мая. С. Ожигов,

секретарь комитета ВЛКСМ.

На-днях в колхозе «Первое 
Маз» (с. Конево, Самаровского 
оайона) состоялось отчетно вы
борное собрание. С отчетным 
докладом о работе колхоза за 
1948 год выступил председатель 
правления Борис Назароввч Ко 
иев.

Докладчик сообщил, что по 
сравнению с 1947 годом колхоз 
добился некоторых успехов На 
трудодень получено 2 рубля 50 
копеек—несколько больше, чем 
в предыдущем голу. Колхоз зна
чительно петевыполаил головой 
план рыбодобычи, перекрыто 
задание по паче пушнины го 
сударству. На пушнж промыс
ле своим стахачовсяим трудом 
отличается Дмитрий Филиппо 
вел Кобы дин, работающий за 
двоих.

Но в работе колхоза не все шло 
глалко Колхоз не справи.пя с 
выполнением плана по крупному 
рогатому скоту. Не выпэляеяо

обязательно по сдаче молока 
гоеутарству. На молол но-товар
ной ферме нет должно по пояд 
ка: за год сменилось 8 живот* 
ново 1а.

Колхозники подвергла резкой 
критике ч 1ӨНОВ поазлвчия Со- 
линя, Кжеву Т. У., Лыткипу 
А. С. Она также кратнкевли 
ал)хую работу ревизионной ко
миссии, председателем которой 
является Кукш н Ф. Н. Ва год 
комиссия провела только три 
ревизии.

Колхозники также говорим 
о неудовлетворительном руко
водстве артелью со стороны ры- 
бакколхозсок'за, который не по 
могает ко поз у в постааовке 
учета и отчетности, в вравизь 
ной организации труда колхоз
ников.

Собрание избрало новый сос 
тав правления Председателем 
колхоз» избран Борис Наваро 
вич Конев.

К К Канав.

Органввационно-массовая работа 
запущена

Нижне Вартовский сельский 
Совет запустил организационно 
массовую работу. Здесь не ра 
богают постоянные комиссии.

Постоянная комиссия по 
культурно массовой работе пре 
кратила свое существование по
тому. что все ее члены выбы 
ли вз пределов Совета. К соз
данию новой комиссии мер пи 
таких не принимается Надо 
сказать, что за все время су 
Шествования этой ко мисс ей бы 
ло проведено только одно заге 
вание ио вопросу составления 
плана работы. Дальше этого 
вело не двигалось. Так же ни
где не проявляют себя и дру
гие постоянные комиссии.

Серьезным недостатком в ра
боте Нижне-Вартовского Совета 
является отсутствие тесной 
связи депутатов со своими из
бирателями. Многие депутаты

Совета с момента их избрания 
ни разу не встречались с из
бирателями, не отчитывались 
перед ними о своей работе 

Секретарь сельского Совета 
т. Шевежв А М очень высо 
номерет и заносчив, иногда да
же груб с посетителями Ог из 
бирателей он оторвался, не 
знает их яужд и запросов. Из
биратели к нем? не ходят за 
разрешением каких-либо Iоп
рос де

Необходимо Нижнз-Вартов- 
скому Сдеату устранить недо
статки в оргачизационяо-мас- 
совгй работе. Надо потребовать 
от всех денртатов, чтобы они 
систематически отчитывались о 
своей работе перед избирателя 
ми. Нужно оживить деятель
ность всех постоянных комис
сий Совета.

С. Домбровский.

По следам неопубликованных заметок
Селькоры из поселка ГТнн. Сур

гутского  района, сообщили о 
злоупотреблениях со стороны за 
ведующей Пн исками детскими 
яслями Боровижской А . Н. Пись 
но было направлено в окрэдр&в-

птдел для расследования и при
нятия мер.

Окрздравотдел известил редак 
цию. что по сообщена*) аав. Сур 
гутским райздравотделом т. Федо
ровой, Б ровииская с работы свя 
та н дело на н<е передано « с у д .

За рубежом
В Варшаве, в гл вгом правле

нии союза крестьянской взаимо 
помощи состоялось :-збр<.нае, на 
котором первая польская кресть
янская делегация рассказала о 
своей поездке в Украинскую  ССР.

Дел* г&ты с благодарностью 
вспоминали о теплой встрече, 
устроенной им ва пограничной 
станции, о традиционном хлебе н 
соли, кою ры м и встретили их ук 
раинские колхозники. Но с еще 
большим ВОСТОр! ом говорили они 
о людях—строителях социалисти
ческой Украины  и об их вели
ких делах.

Крестьянин Пахольчик из села 
Учизна Варшавского воеводства 
свазал:

— Мне 48 лет, я немало пожил 
на свете и многое видел Н о все
го  то ю , что увидел на Украине 
за короткий срок, мне не пере
сказать. Советские люди так вое 
п и т а н ы ,  что из мяо!их народов 
они создали одну семью Гам нет 
различия между руководителем, 
уч .ны м  н человеком ф изическо
го труд.?.

Крестьянин В звр ущ ук гз  села 
ТРТдынеи Люблинского воеводства 
р ссказал:

— То, что мы узиделн при по
сещении колхозов, ао много раз 
превзошло наши ожидания. М ы 
зиделя прекрасные ознмые поле, 
сотни гектаров колхозных садов, 
новые домз, новые школы, кол
хозные электростанции, а глав 
ное — увидели людей, создав
ших »тн ценности, людей, пол
ных эатузиазма, несокрушимой 
веры в свои силы и в свое 
будущее. Мы убеднллсь, что 
только социализм может п р и 
вести крестьвӈ к  счастливой за- 
« и п ч н о й  и культурной жмени. 
О ы г колхозников Украины  мы 
и стараемся использовать у стбл.

—  Мы өнделя всг , что хотели, 
и го в ш -ы н  с тем *, с ке я хотели, 
3 1 ХОДЧГ.» в до а колхозник^в.за- 
глчд|.В 'Ли в а .к .о * ? ,  осматрива
ли колхозные машины и колхоз
ные феоыы, вс*-, ч о вас интере
совало,— сказали л «-дет аты, — и - * •  
перь мызиаем .какуосмр м чую си 
лу  пр-*дсгавл>ет колхоавый с рой

Подытоживая выступления де
легатов, представитель п о /ь с ю й  
гбведнненнэА рабочей партии Те- 
пих подчеркнул огромное значе 
ние поьзакн пхл ьскьх  крестьян 
для ознаком ення с жчзнью  в 
строительством советской колхоз
ной тереанн.

—  Нзш и мысля,—сказал он,— 
обращаются к  том у человеку, ко 
торый стал символом борьбы пр о 
тив ф ат»»**, борьбы зам ир, сим
волом борьбы зз лучшее б у д у 
щее че ювечества.

Оратор проиэн 1скт 31разяцу в 
честь великого Сталина Все вста
ют и устраивают в честь това 
рища И В.Сталина бурную  ова
цию.

5 марта делегацию польских 
крестьян, вернув цуюся из поезд
к и  » С ветс*ую  У ю д и н у , принял 
презш ент 11 >л ьс <ой республики 
Болес л.< в Беру г.

(ТАСС).

КРАТКИЕ СООБЩЕНИЯ
Бюллетень английского ми 

аистерства труда сообщает, что 
в ятваре текущего года в Ая 
глии произошло 112 забасто
вок. В них участвовали 54
тысячи рабочих.

# * *
80 фирм советское оккупа 

ционяой зовы Геомааии при
слали в Прагу (Чехословакия) 
на весеннюю ярмарку образцы
своей продукции.* * *

В Будапеште с большим ус 
цехом проходят выступления
государствениого ансамбля на
родного танца Грузинской ССР, 
прибывшего в Венгрию в свя
зи с месячником советской куль
туры.

(ТАСС).

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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